

El costo de remodelación y mantenimiento de las fachadas del Edificio de Rectoría, que se realizan cada año antes del informe del C. Rector, es variable dependiendo del deterioro por intemperismo y vandálico. Normalmente cada tres años se pinta el inmueble completamente.

En la siguiente tabla se puede observar los gastos realizados:

Año	Importe	Empresa	Observaciones
2009	\$ 270,432.00	Ing. Marco Antonio Mercado Velázquez (contratista)	Aplicación de pintura en todo el inmueble
2010	\$ 52,680.90	Personal de la UAEM	Solamente en muros que lo requirieron
2011	\$ 89,771.20	Personal de la UAEM	Solamente en muros que lo requirieron
	\$ 164,998.40	Arq. José Medina López (contratista) Arq. Susana Bianconi (Dirección Técnica)	Trabajos que incluyen: <ul style="list-style-type: none"> • Retiro de pintura aplicada por más de 15 años de antigüedad • Restauración de aplanados dañados y botados por humedades • Aplicación de nueva pintura: Una mano de sellador, una mano para fondeo y dos manos de pintura a color
2012	\$ 438,339.60	Arq. José Medina López (contratista) Arq. Susana Bianconi (Dirección Técnica)	Trabajos que incluyen: <ul style="list-style-type: none"> • Retiro total de pintura aplicada por más de 15 años de antigüedad • Restauración de aplanados dañados y botados por humedades • Aplicación de nueva pintura: Una mano de sellador, una mano para fondeo y dos manos de pintura a color

1° de Febrero de 2012.